

En defecto de los documentos concretos acreditativos de reunir las condiciones exigidas en la convocatoria, se podrán acreditar por cualquier medio de prueba admisible en derecho.

9.3. Excepciones

Los que tuvieran la condición de funcionarios públicos estarán exentos de justificar documentalmente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombramiento, debiendo presentar certificación del Ministerio u Organismo de que dependan, acreditando su condición y cuantas circunstancias consten en su hoja de servicios.

9.4. Falta de presentación de documentos

Quienes dentro del plazo indicado, y salvo casos de fuerza mayor, no presentaren su documentación, no podrán ser nombrados, quedando anuladas todas sus actuaciones, sin perjuicio de la responsabilidad en que hubieran podido incurrir por inasistencia en la instancia referida en el artículo cuarto. En este caso, la autoridad correspondiente formulará propuesta de nombramiento, según orden de puntuación, a favor de quienes a consecuencia de la referida anulación tuvieran cabida en el número de plazas convocadas.

10. TOMA DE POSESIÓN

10.1. Plazo

En el plazo de un mes, a contar de la notificación del nombramiento, deberán los aspirantes tomar posesión de su cargo, entendiéndose que renuncian a la plaza en el supuesto de que no lo verificasen dentro del expresado plazo.

Cartagena, 11 de febrero de 1970.—El Presidente Antonio Pérez Crespo.—El Secretario, José A. de Casa Ayuso.—811-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 7 de febrero de 1970 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar la oposición para cubrir una plaza de Secretario del Museo «Casa de los Tiros», de Granada.

Hmo. Sr.: Convocada oposición libre para cubrir la plaza de Secretario del Museo «Casa de los Tiros», de Granada, por Orden ministerial de 22 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de octubre), y a propuesta de la Dirección General de Bellas Artes.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar la mencionada oposición y que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Juan Gallego Morán, Director del Museo «Casa de los Tiros» de Granada.

Vocales:

Doña Angela Mendoza Eguarás, Directora del Museo Arqueológico de Granada.

Don Jesús Hernández Pareja, Director del Museo Hispano-Musulmán de Granada.

Don Miguel Cuevas García, Secretario de la Delegación de Educación y Ciencia de Granada.

Doña María Angustias Pardo López, del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, destinada en la Biblioteca Universitaria de Granada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 7 de febrero de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Hmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declara desierto el concurso de traslado de la cátedra de «Histología y Embriología general y Anatomía Patológica» de la Facultad que se indica de la Universidad que se menciona.

Por falta de aspirantes al concurso de traslado anunciado por Resolución de 22 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de enero de 1970), para la provisión de la cátedra de «Histología y Embriología general y Anatomía Patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1970.—El Director general, Juan Echavarría Gangotín.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declaran admitidos a las oposiciones de «Pediatría y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia los aspirantes que se mencionan.

Vistas las reclamaciones interpuestas al amparo de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo por varios aspirantes, contra la Resolución de esta Dirección General de 5 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de enero), por la que se les declara excluidos de las oposiciones anunciadas para la provisión de la cátedra de «Pediatría y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia, convocadas por Orden ministerial de 21 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de noviembre).

Considerando suficientes las alegaciones de los interesados para subsanar los defectos apreciados en las solicitudes de concurrencia a las mencionadas oposiciones, que en principio fueron causa de su exclusión.

Esta Dirección General, estimando las reclamaciones de referencia, ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opositores:

Don José Seifa Martínez.
Don Jesús Moreno Martín.
Don José Antonio Velasco Collazo.
Don Federico Collado Otero.
Don Joaquín Colomer Sala.
Don José María Francés Antonín.
Don Manuel Bueno Sánchez.
Don Angel Peralta Serrano.
Don Valentin Sajazar Alonso-Villalobos.
Don Manuel Tabuenca Oliver.
Don Juan Antonio Molina Pont.
Don Antonio Martínez Valverde.
Don Manuel Hernández Rodríguez.
Don Juan José Cardesa García.
Don Armando Romanos Lezcano.
Don Ricardo Escribano Albarrán.
Don Francisco Rodríguez López.
Don Manuel Crespo Hernández, y
Don Rafael Tojo Sierra.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1970.—El Director general, Juan Echavarría Gangotín.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho administrativo» (segunda Adjuntia) de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

A propuesta del Decanato de la Facultad de Derecho de esta Universidad, el excelentísimo señor Rector Magnífico ha tenido a bien designar el siguiente Tribunal para juzgar las pruebas del concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Derecho administrativo» (segunda Adjuntia):

Presidente: Don Antonio Mesa-Moles Segura.

Vocales: Don Francisco Murillo Ferrol y don José Cazorla Pérez.

Subiente: Don Tomás Muñoz Roja.

Granada, 3 de febrero de 1970.—El Secretario general, José María Suñe.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relacion de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Ética y Sociología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 12 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 29), para la admisión de solicitantes al concurso-

oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscrita a «Ética y Sociología».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos al mismo:

Don Francisco Vázquez Fernández, y
Don Enrique López Castellón, únicos solicitantes.

Madrid, 3 de febrero de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno, el Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de los descubrimientos geográficos y Geografía de América» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 19 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de diciembre), para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscrita a «Historia de los descubrimientos geográficos y Geografía de América».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos al mismo:

Don Paulino Castañeda Delgado, y
Doña María Obdulia López Maestro, únicos solicitantes.

Madrid, 3 de febrero de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno, el Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Cirugía y Podología» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Veterinaria celebrada el día 13 de noviembre próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Cirugía y Podología»:

Presidente: Don Félix Pérez Pérez
Vocales: Don Francisco Santisteban García y don Eloy Martín Martín.

Madrid, 6 de febrero de 1970.—El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Veterinaria de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Veterinaria, este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que a continuación se indican para juzgar los concursos-oposición a las plazas de Profesores adjuntos que se expresan:

Farmacología, Terapéutica y Toxicología y Veterinaria legal

Presidente: Ilustrísimo señor don Jesús Sainz y Sainz Pardo.
Vocales: Excelentísimo señor don Félix Sanz Sánchez y don Emilio Ballesteros Moreno.

Agricultura y Economía agraria

Presidente: Ilustrísimo señor don Angel Sánchez Franco.
Vocales: Don Isaias Zarazaga Burillo y don Manuel Ocaña García.
Suplente: Don Eloy Martín Martín.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 4 de febrero de 1970.—El Rector, J. Casas.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Por haber renunciado varios de los miembros del Tribunal nombrado para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza, convocada por Orden ministerial de 21 de octubre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre), y de conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de dicha Facultad,

Este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica:

Presidente: Don Luis Martín-Ballesteros Costea.
Vocal: Don José Luis Lacruz Berdejo.
Secretario: Don Alfredo Calonge Matellanes.
Suplentes: Don Francisco Sancho Rebullida y don Francisco Fernández de Villavicencio Arévalo.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 13 de febrero de 1970.—El Rector, J. Casas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Málaga, de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores admitidos al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras», convocado por Orden de 20 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio), para el día 13 de abril, a las nueve horas, en la citada Facultad, con el fin de dar comienzo a los ejercicios de la oposición.

Asimismo, se comunica a los interesados que el cuestionario de temas que habrá de servir de base para la práctica del primer ejercicio se encontrará expuesto en el tablón de edictos de esta Facultad y en la Secretaría de la misma quince días antes del comienzo de las oposiciones.

Málaga, 21 de enero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Matías Cortés Domínguez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición a la Adjudicación adscrita a la disciplina de «Psicología», vacante en esta Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación, a las nueve de la mañana del día 27 de abril de 1970, en el Seminario 213 de la aludida Facultad.

Al propio tiempo, se hace saber que el cuestionario que ha de regir para el primer ejercicio estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la misma Facultad, a partir del día 9 de abril.

Madrid, 7 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Todolí Duque.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 29 de febrero de 1968 para cubrir plazas en propiedad de la especialidad de Pulmón y Corazón de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social, aprobado por Decreto de 23 de diciembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de diciembre), y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó, con fecha 29 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril), concurso-oposición